

2022年2月3日

段ボール製品の価格改定について

ダイナパック株式会社(本社:愛知県名古屋市中区 社長:齊藤 光次)は、このたび段ボール製品の価格改定を実施させていただくことといたしました。

段ボール製品の主原材料である段ボール原紙について、昨年末、製紙各社が2022年2月からの価格改定を表明しており、また、段ボール原紙以外の動燃料価格、諸資材価格、運送費等においても従前から高騰が続いております。

このような環境下、弊社ではこれまでコストの削減や効率化を徹底してまいりましたが、自助努力だけではコスト上昇を吸収することは困難な状況となっており、今後も製品の安定供給を継続していくためには、段ボール製品の価格改定をお願いせざるを得ないとの判断に至りました。

今般実施する価格改定は下記の通りです。

お取引先各位におかれましては、諸般の事情をご賢察のうえ、ご理解を賜りますようお願い申し上げます。

記

- | | | |
|---------|--------------|---------|
| 1. 対象製品 | 段ボール製品 | |
| 2. 改定内容 | 段ボールケース | 18%以上 |
| | 段ボールシート | 10円/㎡以上 |
| 3. 実施時期 | 4月1日(金)納品分より | |

以上